

CYCLISME

Début de saison prometteur pour les Montcelliens



Les entraînements débutés en janvier semblent déjà porter leurs fruits. Photo P. Y. (CLP)

La saison a bien démarré pour les cyclistes du Vélo Club Montcellien qui se distingue déjà sur les premiers circuits. Ainsi au Prix de Challenges, une course sur route FFC en catégorie pass'cyclisme, avec cinquante participants, Julien Lacombe termine 12^e et en 3^e catégorie, Bruno Morieux finit dans le peloton.

À la première manche de la coupe de Bourgogne VTT, à Mancey, une épreuve FFC en junior, Nathan Lauprete termine 10^e, en féminine, Adeline Gourgin termine 2^e et en master 3 c'est Jean-Philippe Gourgin qui monte également sur la 2^e marche.

Un beau doublé pour la famille Gourgin qui décroche là leur premier podium d'une nouvelle saison pleine de promesses.

Philippe YAHé (CLP)

Publié le 17/03/2011